

## CCOO denuncia irregularidades en las campañas agrícolas en Ciudad Real

**Trabajadores sin dar de alta, malas condiciones laborales, inaplicación del convenio colectivo, impagos de salarios...**



La Federación Agroalimentaria de CCOO de Ciudad Real denuncia la inaplicación del convenio colectivo, malas condiciones laborales y otras irregulares en el desarrollo de las campañas agrícolas. Numerosos trabajadores y trabajadoras se están dirigiendo a CCOO para denunciar irregularidades en la contratación, que no han sido dados de alta en la Seguridad Social, la no declaración de las jornadas reales realizadas, el impago de los salarios, -que en muchos casos son pactados y/o impuestos de antemano por debajo de lo marcado en el convenio colectivo-, o el exceso de intermediarios (hasta cinco) entre trabajador y propietario

Las necesidades económicas de las y los trabajadores y la situación de crisis actual no es excusa para que los empresarios no cumplan con la legislación vigente, para no aplicar el convenio colectivo. "Es inasumible que aprovechando la situación económica y el drama que sufren muchas familias, se actúe de esta forma tan desalmada con los trabajadores y trabajadoras agrarios", afirma Rafael Muñoz,

responsable de la Federación Agroalimentaria de CCOO de Ciudad Real.

Hay casos como los de temporeros a los que en la recolección de pimientos, efectuando su jornada de noche, se les han impuesto salarios de 30 euros por 11 horas de trabajo, por debajo de lo que establece el convenio colectivo que son cerca de 48 euros por 8 horas de trabajo. En otros casos, se ha llegado a cobrar a los propios temporeros 200 euros en concepto de Seguridad Social por adelantado.

Por otra parte, ante el comienzo de la temporada de caza, CCOO recuerda la necesidad y obligatoriedad de dar de alta en la Seguridad Social a todos los trabajadores que acudan a las monterías y ojeos relacionados con esta actividad. Se estima que la temporada de caza generará unos 11.000 jornales en Castilla-La Mancha, si bien, -denuncia el sindicato-, hay gran cantidad de fincas que no declaran tales jornadas, fomentando la economía sumergida en zonas dependientes de esta actividad económica.

## Limpiadoras Base Aérea y Maestranza de Albacete cumplen casi un mes de huelga

**El lunes y el jueves marcharon de madrugada durante cuatro horas para reclamar sus 10 nóminas.**

Las trabajadoras de la limpieza de la Base Aérea/Maestranza del Ministerio de Defensa en Albacete marcharon el lunes y el jueves en manifestación desde la carretera de Murcia a la Base Aérea y después por las calles de Albacete hasta la subdelegación del Ministerio de Defensa en la ciudad, para reclamar a Ecomed el pago de las 10 nóminas que les adeuda.

Las trabajadoras de Ecomed-Albacete cumplen ya casi un mes en huelga y multiplican sus acciones reivindicativas, sin que de momento ni Ecomed ni el Ministerio de Defensa den respuesta a su situación.

El responsable militar de la Base Aérea-Maestranza admite que el pliego de condiciones que regulaba la concesión del servicio de limpieza de la Base Área supone para la empresa adjudicataria un déficit mensual de alrededor de 6.000 euros.



De hecho, el lunes concluyó el periodo de presentación de ofertas para la nueva concesión del servicio, y pese a que el Ministerio ha incrementado el presupuesto en 8.000 euros mensuales, ninguna empresa ha presentado plica.

"Independientemente de cómo resuelva a futuro esta situación el Ministerio de Defensa, lo que no es admisible es que sean las trabajadoras las que estén financiando con sus nóminas el servicio que ellas mismas prestan", denuncia Maribel Cabañero, responsable de la Federación de actividades Diversas de CCOO-Albacete.

Las trabajadoras y sus familias están viviendo situaciones dramáticas. Hace un mes, decidieron no seguir trabajando y desde entonces están en huelga indefinida. Se han concentrado ante las puertas de su empresa y ante la Base Aérea; se han encerrado en la catedral de Albacete; se desplazaron a Murcia para manifestarse ante la sede central de Ecomed; y han marchado de madrugada durante cuatro horas, para llamar la atención sobre su situación.

CCOO insta a Ecomed y al Ministerio de Defensa a buscar la fórmula que consideren idónea para saldar de inmediato la deuda que mantienen con estas 50 trabajadoras y poner fin a su drama.